

Communiqué

Chemin des Sauges : une personne décédée dans l'incendie de son appartement

Dimanche 4 janvier 2026, vers 19h35, un incendie s'est déclaré dans un appartement situé au chemin des Sauges à Lausanne. Lors de l'intervention des secours, une personne domiciliée dans le logement sinistré a été découverte à l'intérieur de celui-ci. Elle est décédée. Une enquête a été ouverte par le Ministère public.

Dimanche 4 janvier 2026, vers 19h35, la Centrale vaudoise de police (CVP) a été alarmée pour un incendie d'appartement au chemin des Sauges à Lausanne. L'intervention rapide des pompiers a permis d'éviter la propagation de l'incendie à d'autres logements. Lors des opérations de reconnaissance et d'extinction, une personne décédée a été découverte à l'intérieur du logement sinistré. Il s'agit d'une femme née en 1970, de nationalité suisse et domiciliée à Lausanne.

Par mesure de précaution, la police municipale de Lausanne a procédé à l'évacuation des appartements avoisinants. Certains habitants avaient déjà quitté les lieux avant l'arrivée des secours, sans avoir été mis en danger. À 21h00, l'ensemble des résidents a pu regagner son domicile.

Une enquête a été ouverte par le Ministère public de l'arrondissement de Lausanne afin de déterminer les circonstances exactes de l'incendie et du décès. Les investigations sont menées par les spécialistes incendie de la Police judiciaire de Lausanne, en collaboration avec la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise.

L'intervention a mobilisé le Service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) avec une ambulance et son équipage, ainsi que cinq véhicules de pompiers et quatorze sapeurs-pompiers, une quinzaine de policières et policiers de la Police municipale de Lausanne, ainsi que la Brigade de police scientifique de la Police cantonale vaudoise.

Le Corps de police

Renseignements médias :

- Samuel Nanchen, Chargé de communication, +41 21 315 33 66

Lausanne, le 7 janvier 2026